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木の香湯再建は
〈栃原議員〉

木の香湯温泉、工事請負費の減額理由と今後は。
〈産業観光課長〉

本体施設を大幅に縮小し、総事業費を３億円程度
に。令和２年度に繰り越し、残る２億8362万円を今
回減額する。井戸更生工事は完了し、くみ上げ温度
は48.1度。この温度で設備設計に着手する。

あそ望の郷、拡張工事内容は
〈笠野議員〉

令和２年度に１億950万円が計上されているが、
工事内容は。

〈産業観光課長〉
機能拡張３期工事の１期目に着手。全体を３区に分

け、令和２年度は南側・県道下を整備。内容は、橋
梁工事9000万円（車道橋6850万円＋人道橋2150万円）、
仮橋が600万円、駐車場整備造成に1350万円。

小・中学校内のネット環境は
〈桐原議員〉

小中学校・無線Wi-Fi整備
委託料、5000万円とは。

〈教育委員会事務局長〉
令和２年度に全小中学校の

Wi-Fi環境整備し、令和３年度
以降にタブレット導入を計画
している。

指定管理者、10年指定は
〈山室議員〉

村内施設の指定管理は、公募なしで３セクに10年
契約になるが、その条件は。

〈産業観光課長〉
現有12施設を現行のまま管理し、雇用等も継続。

民間会社としてのノウハウで、安定的・効率的な
サービス提供を行うこと。

〈山室議員〉
指定管理料は1年上限6400万円で10年契約になる。

不測の事態が発生した場合、増額や減額は可能なの
か。慎重な運用を。

〈総務課長補佐〉
天変地異やそれなりの条件変更があれば、途中で

の見直しは可能だ。

その他の質問
〈丸野議員〉

・担い手確保経営強化支援補助金の内容は
・バスだけでなく、復旧後は南鉄も通学手段に

〈工藤議員〉
・防災無線の移転先は、放送の在り方検討を
・議員年金保険金負担金とは

〈笠野議員〉
・旧長陽西部小学校、校舎改修工事の内容は
・情報システム、光ブロードバンドの活用は
・久木野の歴史資料館、解体後の展示品は

〈桐原議員〉
・村ホームページ、システム更新の内容は
・村ホームページで条例検索、早期実現を

〈今村竜喜議員〉
・長陽パークゴルフ場、管理事務所の早期完成を。
・高野台防災公園の備蓄内容は
・旧湯の里荘、砂防工事後に備蓄倉庫活用を

〈橋本議員〉
・東海大との交流協議会、早期再開を
・休校中の子供たち、運動場の開放を
・義援金を村民に、再度配布できないか

〈栃原議員〉
・そば作付け振興、補助内容の見直しを

〈今村輝宏議員〉
・新型コロナウイルス感染拡大で売り上げ激減、

村内事業者に対して村独自の支援策を
・観光案内板の充実を
・砂防堰堤、適時適切な土砂撤去を

〈後藤議員〉
・野焼き全面再開、やる気はあるのか
・有害獣、役場内に駆除班を設置しては

合同
常任委員会

定例会最終日（3月13日）、総務・文教厚生・経済建設の合同常任委員会を開催。
上程された議案に対し各議員が質問し、執行部に詳細な説明を求めた。

委員会での主な審議内容は以下の通り。

令和元年度�一般会計補正予算

令和２年度　一般会計予算（当初）


